

BAB V SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan di PAUD Kaisah Palembang yang berjudul Pengaruh media *busy book* terhadap kemampuan berbicara anak usia dini. Peneliti melakukan penilaian pada *treatment* terakhir dengan menggunakan media pembelajaran *busy book*, penilaian menggunakan lembar observasi, dapat dilihat bahwa beberapa anak mengalami proses pembelajaran dengan baik, selanjutnya *posttest* melalui tes lisan dan perbutan dilihat anak dapat menyatakan pendapat dengan baik, menyampaikan pikiran atau ide-ide baru dengan baik, artikulasi kata dan menyampaikan perasaan dengan baik terlihat saat dilakukan penilaian dengan lembar observasi.

selanjutnya dilakukan uji normalitas hasil yang diperoleh bahwa data atau sampel berdistribusi normal. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji hipotensis didapatkan bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka dapat dinyatakan bahwa media pembelajaran *busy book* memiliki pengaruh terhadap kemampuan berbicara anak usia dini kelompok A

B. Saran

Penelitian ini bermanfaat secara teoritis dan secara praktis. Secara teoritis hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan terkait dengan proses pembelajaran menggunakan media yang inovatif dan menarik. Adapun secara praktis manfaat dari hasil penelitian ini adalah:

1 Bagi anak

Dapat mengoptimalkan perkembangan berbicara anak melalui media *busy book*.

2 Bagi guru

Diharapkan dapat menerapkan media *busy book* ini untuk kegiatan belajar yang dapat membantu menstimulasi dan melatih kemampuan berbicara pada anak kelompok A.

3 Bagi sekolah

Hasil dari penelitian ini disarankan dapat menjadi rujukan dalam meningkatkan kualitas pembelajaran di sekolah

4 Bagi peneliti

Dapat menambah pengetahuan peneliti, agar media *busy book* dapat digunakan dengan berbagai tema dan kegiatan yang bervariasi agar hasil penelitian yang diperoleh lebih baik dan memberikan kontribusi yang lebih tinggi dalam melatih kemampuan berbicara anak